

Mittwoch, den 16. Oktober, Spielzeugstuben und Fischessen in Eschede

Mit Hilfe von Fahrgemeinschaften trafen sich Mitglieder der Ambulanten Herzgruppen pünktlich vor dem Haus von „Markmanns Spielzeugstuben“ in Eschede, Bahnhofstraße 1.

Dort wurden wir freundlich von der Inhaberin der Spielzeugstuben empfangen. Ihre Kolleginnen führten uns dann mit interessanten Erläuterungen durch die Museumsräume.

Es war schon recht beschaulich die zahllosen Spielzeuge aus früheren Zeiten zu bewundern. Seien es Puppen und kleine Figuren aller Art, Bausteine und komplette Baukästen, Eisenbahnen der verschiedensten Spurweiten und andere Spiellandschaften haben wir bewundert.

Am größten war allerdings die Freude, wenn einer von uns sein eigenes Spielzeug aus Kindertagen wieder entdeckte.

Nachdem wir für die Spielzeugstuben eine kleine Spende entrichtet hatten, machten wir uns auf den Weg zum „Deutschen Haus“ zum verabredeten Fischessen. Wir hatten zwar nur eine kleine Auswahl, aber es hat allen vorzüglich geschmeckt.